



HAUS SIMON



Haus Simon

Dr. Hans-Kluck-Str. 1, 48231 Warendorf
Tel.: 02581 94 10 50 | Fax: 02581 94 10 50 111

simon.marien@svg-ahlen.de

Ansprechpartnerin:
Ilka Schröder

Haus Simon

2018 wurde der Neubau „Haus Simon“ in Betrieb genommen. Die insgesamt 24 Plätze gelten für Erwachsene mit einer chronischen psychischen Erkrankung.

Das Haus liegt am nördlichen Stadtrand von Warendorf und ist Außenwohngruppe des Wohnheims St. Marien am Voßbach, Enniger.

In vier Kleingruppen mit je sechs Plätzen leben die Bewohner*innen in Einzelzimmern, jedes Zimmer verfügt über ein eigenes Bad. Zu einer Kleingruppe gehören eine Wohnküche und ein Balkon oder eine Terrasse.

Ein großer Gruppenraum steht für gemeinsame Mahlzeiten und Freizeitaktivitäten zur Verfügung, kann aber auch von der Nachbarschaft im Viertel genutzt werden für private Feiern.



Ziele und Aufgaben:

- Anleitung zur Gestaltung des Lebensalltags im Kontext der chronischen psychischen Erkrankung
- Lebenspraktisches Training
- Sicherung der medizinischen Versorgung
- Anleitung zu einem sinnvollen Umgang mit Freizeit
- Aufbau und Pflege sozialer Kontakte

Ein Team von Fach- und Hilfskräften für den Tagdienst und die Nachtbereitschaften sind rund um die Uhr im Haus präsent.

In eigenen Räumlichkeiten im Haus werden tagesstrukturierende Maßnahmen angeboten. Mitarbeiter*innen aus dem Tagesstrukturierenden Zentrum Enniger bieten täglich vier Stunden zur Förderung der kognitiven, motorischen und sozialen Kompetenzen der Bewohner an. Das Angebot richtet sich an Personen aus der Wohngruppe und auch an externe Interessent*innen, die keiner anderen Beschäftigung nachgehen.